

Mein Name ist Dominik, ich bin 10 Jahre alt.

Ich habe letztes Jahr mit dem Opti segeln bei uns im VFSW angefangen. Heute erzähle ich von meiner zweiten Regatta.

Das war die Opti Anfänger Regatta im Potsdamer Yacht Club im September 2010. Aus unserem Verein waren wir zwei Kinder (Julia und ich), die an der Regatta teilgenommen haben. Die Regatta ging über 2 Tage.



Dirk, unser Trainer hat uns in unseren Opti's mit dem Motorboot rüber geschleppt. Das hat nur ein paar Minuten gedauert.

Dort angekommen, wurde uns erst mal erklärt, wie der Start funktioniert, und wann welche Flaggen gesetzt werden. Die Regattastrecke war auf dem Grundstück vom PYC mit Bojen nachgestellt, wir sind sie abgelaufen, damit wir uns später auf dem Wasser zu Recht finden.

Dann ging es in die Boote und wir mussten uns bei der Startlinie bereit halten. Beim Start ist es wichtig, eine gute Position zu bekommen, alle fahren an der Startlinie hin und her und müssen aufpassen, dass sie nicht schon vor dem eigentlichen Startschuss die Startlinie überfahren.



Leider war nicht so viel Wind, aber es hat trotzdem Spaß gemacht. Ich habe bei der ersten Wettfahrt Glück gehabt und lag ganz gut.



Am zweiten Tag fing es schon morgens mit der zweiten Wettfahrt an. Leider war noch weniger Wind als am ersten Tag und die dritte Wettfahrt wurde kurz nach dem Start abgeblasen.

Dann ging es zurück zum PYC und es gab für alle Segelkinder Spaghetti.

Lecker!

Zum Schluss gab es die Siegerehrung, alle Kinder haben ein T-Shirt bekommen und die ersten 10 einen Pokal, ich hatte Glück, da ich insgesamt den 7. Platz belegt hatte.

Ich war froh, dass ich nicht der Erste war, denn der wurde ins Wasser geschmissen!!

Vielleicht habt ihr ja auch Lust zum Segeln?!

